

平成30年5月16日

保護者様

富岡市立黒岩小学校

校長 永井 尚寿

登下校時等のイノシシ出没時の注意について

新緑の候、皆様におかれましてはますます御健勝にてお過ごしのことと存じます。

さて、昨日5月15日、イノシシ出没の情報が寄せられました。現れたところは、上黒岩の黒岩（赤城）神社付近です。朝8時30分頃、親子のイノシシが道路を横断しているところを目撲されました。

本来イノシシは臆病な動物なので、ほとんどの場合はそのまま逃げていきます。見かけても、決して刺激を与えず、興奮させないことが大切です。不意に遭遇した時に刺激を与えるとイノシシが驚いて思わぬ事故につながる場合があります。

学校では登下校時の安全のため、朝の現場付近のパトロールの実施とともに下記のように指導しました。

御家庭でも、鈴などの音の出る物を身につけたり、集団で行動したりするなど話し合っていただき、少しでも安全な行動がとれるようお願いいたします。

記

1 出会ってしまったときの対処法

- ・急に大きな声を出したり、驚かしたりしない。
- ・急に走らないで、イノシシの様子をうかがいながら、ゆっくりと離れる。
- ・近くの家に逃げて助けをもとめる。
- ・追いかけたり、石を投げたりは絶対にしない。

2 出会わないための予防策

- ・鈴などの音の出るものを身につける。
- ・集団で行動する。二人以上で帰る。